

# Ce que nous enseigne le feu (3)

---

Nous avons vu précédemment le côté pile du feu, dans son aspect toxique, incontrôlable ou terrifiant tel que la destruction, la mort, la mauvaise langue, le jugement, la colère de Dieu et l'enfer.

Voyons maintenant le côté face du feu en ce qu'il est puissant, intense et bouleversant mais dans un sens sublime et bienfaisant. Aujourd'hui, nous parlerons de l'amour.

## Dieu nous aime à la folie

Un des passages bibliques qui est souvent lu lors de mariages est celui du Cantique des cantiques. Il présente l'amour comme un feu si ardent qu'on ne peut l'éteindre : « L'amour est fort comme la mort... Les flammes de l'amour sont des flammes ardentes... Même de grosses eaux ne peuvent éteindre l'amour, et des fleuves puissants ne l'emporteront pas. » (8 : 6-7)

L'amour qui a conduit deux jeunes gens au mariage n'est pas un simple béguin, une passade. Mais un amour qui s'engage pour les bons et les mauvais jours. Il est puissant. L'amour de Dieu pour son Eglise, c'est-à-dire pour vous et pour moi, est encore plus puissant :

« Oui, j'en ai l'absolue certitude : ni la mort ni la vie, ni les anges ni les dominations, ni le présent ni l'avenir, ni les puissances, ni ce qui est en haut ni ce qui est en bas, ni aucune autre créature, rien ne pourra nous arracher à l'amour que Dieu nous a témoigné en Jésus-Christ notre Seigneur. » (Romains 8 : 38-39)

Quel réconfort ! Ne doutez pas de son amour même si vous passez par l'épreuve et que vous ne comprenez pas la logique de Dieu.

## Un amour qui déborde sur nous

A notre tour, nous sommes appelés à aimer et Dieu nous en rend capables car « il a versé son amour dans nos cœurs par l'Esprit Saint qu'il nous a donné. (Romains 5 : 5).

Aimer Dieu, son Eglise, sa création ; Le psalmiste disait : « L'amour que j'ai pour ta maison est en moi comme un feu qui me consume. » (Psaumes 69 : 10) Aimons-nous vraiment son Eglise ? Beaucoup la critiquent et choisissent de ne pas fréquenter une l'église locale. Pourtant, l'église, c'est l'idée de Jésus. C'est pour elle qu'il a donné sa vie (Ephésiens 5 : 25). Certes, il y aurait beaucoup à redire. Pourtant le commandement est clair :

« Avant tout, aimez-vous ardemment les uns les autres, car l'amour pardonne un grand nombre de péchés. Exercez l'hospitalité les uns envers les autres, sans vous plaindre. » (1 Pierre 4 : 8)

Comment aimer « ardemment » ses frères et sœur sans pratiquer le pardon ?